

Ecosystèmes industriels

La pharmacie et les matériaux de construction à l'honneur



Moulay Hafid Elalamy
Ministre de l'industrie, du
commerce, de l'investissement
et de l'économie numérique

Du nouveau concernant le plan d'accélération industrielle. Cette semaine deux secteurs se doteront des premiers outils de croissance. Le département de Moulay Hafid Elalamy signera, mercredi 23 mars, les contrats de performances tant attendus avec les industriels des matériaux de construction. L'engagement qui reliera à la fois le ministère de l'industrie, du commerce, de l'investissement et de l'économie numérique et l'ensemble de la profession portera sur la relance immédiate du secteur de l'industrie des matériaux de construction. Dans les coulisses, les objectifs tablent sur la création de 29.100 emplois à l'horizon 2020 dont 17.100 directs. Les fabricants, pour leur part, devront consolider leur chiffre d'affaires de 10,4 milliards de dirhams. Les contrats de performances introduiraient également des mesures d'appui visant particulièrement les normes de contrôles ainsi que des dispositifs entourant la commande publique et les cellules antidumping. Le secteur de la pharmacie n'est pas en reste, puisqu'il connaîtra, jeudi 24 mars, le lancement de ses premiers écosystèmes, passant concrètement à la réduction du déficit de la balance commerciale de l'industrie pharmaceutique. Au total, cinq écosystèmes devraient voir le jour dans l'industrie pharmaceutique. Ils concerneront, entre autres, les matières premières et emballage, les médicaments et la biotechnologie. Les objectifs fixés dans le cadre de la stratégie d'accélération industrielle ambitionnent de créer dans le secteur 500.000 emplois à l'horizon 2020.